

Izquierdo se reúne con jóvenes emprendedores agrícolas en Navalcarnero

---

## La Comunidad destina 3 millones a ayudas a la incorporación de jóvenes al campo madrileño

- La Comunidad de Madrid refuerza su compromiso con la tradición del campo y las zonas rurales
- El Programa de Desarrollo Rural está dotado con 120 millones para mejorar la competitividad del sector agrario

**16 de noviembre de 2018.-** La Comunidad de Madrid ha destinado cerca de 3 millones de euros en esta legislatura a ayudas para la incorporación de jóvenes agricultores y ganaderos al campo madrileño. Un relevo generacional que el consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Carlos Izquierdo, ha conocido hoy de primera mano en una reunión con emprendedores agrícolas de la región en Navalcarnero.

Con la incorporación de 23 jóvenes y 18 proyectos asociados, ya son cerca de 90 los agricultores de entre 18 y 40 años los que en los últimos cuatro años se han beneficiado de esta línea de ayudas que promueve el relevo generacional y el emprendimiento rural.

Durante el encuentro, Izquierdo ha visitado también la explotación de uno de estos jóvenes perceptores de ayudas, al que le ha recordado la importancia de no perder las tradiciones ni a los agricultores. Y es que, para el consejero, “la tradición del campo es un compromiso que va a seguir teniendo su protagonismo con este Gobierno”, lo que se refleja en un aumento del 7 % del presupuesto para la Dirección General de Agricultura, Ganadería y Alimentación para 2019, llegando a superar los 48 millones de euros.

La Comunidad de Madrid ha favorecido también al sector con una línea de ayudas para la modernización de las industrias alimentarias, dotada con 6,5 millones de euros. A ellas se suman los 5,4 millones de euros repartidos para la mejora de las explotaciones agrarias y los 3,3 millones de euros destinados a la agricultura y la ganadería ecológicas y al mantenimiento de las razas autóctonas.

“El Gobierno está volcado con la agricultura, la ganadería y la alimentación”, ha explicado Izquierdo, poniendo de manifiesto los cerca de 3 millones de euros destinados a impulsar la modernización y tecnificación de la explotaciones agrarias, la potenciación de la Marca M, Producto Certificado, iniciativas como La Despensa de Madrid o Cómete y Cénate Las Ventas, así como la puesta en

marcha de canales de relación entre los agricultores con las grandes superficies para la comercialización de los productos de la huerta de Madrid.

El consejero ha destacado también el millón de euros que el Ejecutivo regional ha ofrecido a las organizaciones profesionales agrarias y uniones de cooperativas agrícolas, así como los 100 millones de euros en ayudas directas de la PAC.

## **120 MILLONES PARA MEJORAR LA COMPETITIVIDAD AGRÍCOLA**

Medidas para fomentar el desarrollo de las poblaciones rurales que se unen al Programa de Desarrollo Rural 2014 - 2020, dotado con 120 millones de euros, y centrado en la mejora de la competitividad del sector agrario, incidiendo en su modernización, el relevo generacional y la mejora de las infraestructuras, a la vez que se promueve la compatibilidad con el Medio Ambiente.